

## Siapkan Kader Dakwah, MPK PCM Genteng Adakan Pelatihan Mubaligh Muda

Senin, 14-10-2019

**BANYUWANGI, MUHAMMADIYAH.OR.ID** – Sebagai bentuk motivasi kepada Angkatan Muda Muhammadiyah (AMM) agar lebih semangat belajar, tekun dalam ibadah serta siap menjadi kader dakwah, Majelis Pendidikan Kader (MPK) Pimpinan Cabang Muhammadiyah Genteng, Banyuwangi mengadakan Pendidikan dan Pelatihan Mubaligh – Mubalighat bertempat di Aula SMK Muhammadiyah 2 Genteng Banyuwangi, Jawa Timur (13/10).

Diklat yang mengambil tema “Semangat Belajar, Ibadah dan Dakwah, Siap menjadi Kader Muhammadiyah dan Bangsa” kali ini diikuti ratusan peserta yang berasal dari berbagai unsur Ortom AMM yang ada di Cabang Genteng antara lain Pemuda Muhammadiyah, Nasi'atul Aisyiyah, Ikatan Pelajar Muhammadiyah, Tapak Suci, dan Hizbul Wathan, serta dari cabang sekitar yang memungkinkan tidak bisa melaksanakan sendiri.

“Kami merasakan adanya penurunan kuantitas dan kualitas kader dakwah atau da'i dan mubaligh, karena itu perlu sekali diadakan diklat dasar semacam ini yang sasarannya kaum muda sebagai sarana untuk menyiapkan calon mubaligh-mubalighat sehingga dakwah Muhammadiyah bisa berkesinambungan”, ujar Abdul Latif, Ketua Majelis Pendidikan Kader (MPK) Pimpinan Cabang Muhammadiyah Genteng dalam sambutannya.

Ada tiga materi yang diberikan pada calon-calon da'i tingkat dasar ini yaitu Manhaj Muhammadiyah hal ini dimaksudkan agar mubaligh-mubalighat tidak melenceng dari ideologi Muhammadiyah, materi kedua Tahsin Al-Qur'an agar tidak lepas dari ayat-ayat qur'an sebagai rujukan utama, dan materi ketiga adalah Khitobah dimana peserta diajarkan bagaimana menulis materi dakwah secara sistematis.

Hal yang sama disampaikan oleh Adinda Lestari, salah seorang peserta yang berasal dari IPM Cabang Genteng, sangat mengapresiasi adanya pelatihan ini. Sebab selama ini para pendakwah adalah mereka-mereka yang sudah lanjut usia, karena itu sudah saatnya yang muda-muda dipersiapkan untuk bisa menggantikan. “Apalagi sekarang komunitas muda banyak bermunculan melalui sosial media, ini bisa jadi ladang dakwah bagi kaum milenial”, ujarnya.

Pelatihan ini nantinya akan rutin digelar setiap tahun, sebab MPK PCM Genteng merasa perlu terus melanjutkan untuk menumbuhkan minat dakwah bagi kaum muda. Sebab diklat kali ini merupakan bentuk penerapan dasar-dasar bagi peserta yang nantinya akan siap cetak menjadi kader dakwah dilingkungan masing-masing dan akan menjadi bekal untuk menjadi mubaligh-mubalighat handal untuk melanjutkan dakwah Muhammadiyah.

**Kontributor Banyuwangi: Rizkie Andri**